
年代 住所 タイトル 意見等

1 50代 徳島市
スーパー林道寸断いつ治る
のか？

徳島県は観光県を打ち出しているが全国区や国際的な評価も狙えるもんをもっと大切に積極的に保存管理して欲しい
例えば世界遺産にと目論む『お四国八十八札所』の遍路道保存、再生は進まず、県土の８割を占める山の保全管理も他県と比べあまりにも手付かずに思われる
四国の東尾根としての剣山系の山並みの保全（最近風車による自然破壊の開発が進む一方で『スーパー林道』は寸断箇所数箇所が長期にそのまま放置状態、中津峰
などの四国の道も長年放置されて全く補修されてない状態）

2 30代 鳴門市
県内酪農業における経営継
続について

後藤田正純徳島県知事様が徳島大学経営協議会を通じて徳島大学と共に国に対して、徳島大学に獣医学部の開設、又は生物資源産業学部に獣医学科の開設を行っ
て、高度人材たる獣医師の人材養成で県内酪農業における経営継続の支援ができるようにしてください。

１０．農林水産業


